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该来的来了，该走的还没定
鲁能新外援昨日抵济，旧将转会结果待定

本报讯 有消息称，中国
球员易建联受到了包括希腊豪
门帕纳辛纳科斯在内的几支欧
洲球队追逐，不过易建联的目
标仍然是继续在NBA打拼。

刚刚结束的2011-2012赛
季，对于阿联来说是十分憋屈
的一个赛季。虽然加入了2011

年的NBA总冠军达拉斯小
牛，但在队中阿联却只能得到
极少的上场时间。往往登场
时，比赛已经进入了垃圾时
间。虽然跟随小牛一起进入季
后赛，有了个人NBA职业生
涯的第一次季后赛经历，但不
能贡献力量的比赛，对于他来
说是无意义的。

从NBA休赛回归国家
队，这一年的阿联比以往出现
在国家队中更加成熟。从中欧
四国赛，到最近刚刚开打的斯
坦科维奇杯，“太空易”成了场
上的绝对焦点，连续几场比赛
得分20+，在比赛中屡屡上演
动人心魄的隔人暴扣。一连串
的惊艳表演，吸引了欧洲赛场
的注意力。

最新消息称，希腊豪门帕
纳辛纳科斯等欧洲球队都对
阿联表示了浓厚的兴趣。只是
落花有意，流水无情。阿联的
目标仍在NBA赛场，没有想
到欧洲打拼。 (老白)

本报讯 (记者 胡建明) 7
月12日是中超联赛二次转会的
最后截止日期，在这一天到来
之前，鲁能泰山队正在紧锣密
鼓地运作着球员引进和输出工
作。据记者了解，鲁能新相中的
巴拉圭外援奥蒂戈萨已经于10
日晚上抵达了济南。另外一名
阿根廷外援皮斯库利奇也已抵
达中国，他何时抵济，还要看双

方的谈判结果。
随着强援接二连三加盟，

鲁能也正在朝着一个好的方向
前进，如果奥蒂戈萨和皮斯库
利 奇 能 与 鲁 能 泰 山 队 顺 利 签
约，将大大加强队伍的进攻能
力。在得知这两员悍将要加盟
鲁能泰山队的消息后，很多球
迷都对鲁能下半程的走势充满
了期盼，“打进前三完全是可能

完成的任务。”
在这个时候，鲁能内部却

表现得比较冷静，俱乐部常务
副总经理韩公政在接受采访时
说：“希望球队能朝着上升趋势
前进，但是我们还不到乐观的
时候。我们现在只是在阵容方
面 比 第 一 阶 段 稍 微 稳 定 了 一
些，相信球队会越来越好。”

在忙着引进强援的同时，

鲁能的球员输出工作也没有停
歇，“有些工作我们正在做着，
结果很快就会出来。”据了解，
现在有多家俱乐部向鲁能表示
了对周海滨和韩鹏感兴趣的意
愿，此外，其他一些替补球员也
有俱乐部感兴趣。11日，鲁能主
帅滕卡特就将归队，剩下的时
间就看他如何搭配好鲁能的主
力框架了。

董董芳芳卓卓回回应应竖竖中中指指事事件件

当当时时在在和和家家人人打打招招呼呼！！
本报讯 “说实话，我当时

真的没有(竖中指)，那张图片也
很牵强……”已随球队辗转北京
备战的董芳卓，在谈到8日所发
生的“竖中指”事件时这样说。而
湘涛主教练张旭也表示：“肯定
没有发生这样的事情，他当时应
该是跟朋友打招呼，因为小董的
家人和朋友当时就在看台上。”

针对“董芳卓不满球迷谩
骂，朝看台方向竖中指”的说法，
董芳卓回应：“这完全是一次误
会，我当时只是在和现场观战的
家人、朋友们打招呼，但不清楚
为什么会造成这样的效果，希望
球迷不要误解。”

此外，对于向裁判吐口水，董
芳卓解释称：“吐口水只是不经意
的习惯动作，如果裁判觉得我对
他不尊重，他可以对我出红牌。”

湘涛俱乐部总经理李京蔓
也表示：“我们进行了全方位的
调查，并没有人证明小董有违规
动作发生。”

目前尚不得而知足协是否
会对董芳卓进行处罚。来自沈阳
的消息显示：事情发生在场外，
而且没有足够的证据证明小董
确实是针对球迷，第四官员和当
值主裁也并未发现所谓的“竖中
指”行为。

据《潇湘晨报》

阿联表现抢眼

引希腊豪门关注

董芳卓朝看台竖中指。 (资料片)
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